



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

160/969 - Cobertura de la vacunación antigripal en el personal sanitario

A. Lombardi^a, B. Castells Surián^b, E. Macià Rosell^c, I. Martínez Ribes^d y E. Navalón Ramón^e

^aMédico de Familia. Departamento de Salud Xàtiva-Ontinyent. Valencia. ^bMédico Residente de 3^{er} año de Medicina Familiar y Comunitaria. Centro de Salud Ontinyent II. Valencia. ^cMédico de Familia. Médico Adjunto. Servicio de Hospitalización a Domicilio. Hospital Lluís Alcanyís. Xàtiva. Valencia. ^dMédico de Familia. Centro de Salud Ontinyent. Valencia. ^eMédico de Familia. Médico Adjunto. Pediatría. Centro de Salud Ontinyent II. Valencia.

Resumen

Objetivos: Ante el desconocimiento de la cobertura vacunal antigripal entre el personal sanitario en nuestro medio, se plantea la realización del presente trabajo con el objetivo de conocer la cobertura vacunal antigripal entre el personal sanitario de Atención Primaria de la zona básica de salud 14 del Departamento de Salud Xàtiva-Ontinyent; durante las campañas vacunales antigripales de 2011, 2012, 2013 y 2014.

Metodología: Se ha realizado un tipo de estudio observacional, descriptivo, transversal y multicéntrico asociado a componentes analíticos. Los datos de los pacientes estudiados se han extraído de la base de datos del SIV (Sistema de Información Vacunal) de la Historia clínica informatizada. El análisis estadístico se realizará mediante programa informático SPSS versión 19.

Resultados: 1. Médicos y enfermería son las dos categorías que más se vacunan e nuestro medio. 2. Hay mayor concienciación entre estos dos grupos sanitarios. 3. En todo el periodo estudiado un 56,70% del total de personal sanitario nunca se ha vacunado en el periodo estudiado. 4. La tasa de vacunación en la población general es más elevada que en el personal sanitario estudiado.

Conclusiones: Se objetiva que en ningún año estudiado la cobertura total del personal sanitario del departamento supera la cifra de 33,60% de vacunados. La prevalencia de vacunación se mantiene prácticamente constante los 3 primeros años, viéndose una disminución de la misma en el año 2014. Nuestra zona básica está muy por debajo de la media de la comunidad y de nuestro departamento.